



QUARTIERVEREIN
SCHWAMENDINGEN

1. August Höhenfeuer Schwamendingen

Ein grosses Highlight war auch dieses Jahr wieder das 1. Augustfeuer, mit einer Höhe von 2,5 Metern, die Flammen loderten hoch in den Nachthimmel hinaus.



Der Brandschutz wurde auch dieses Jahr kompetent von Angehörigen der Milzfeuerwehr Kompanie Glattal sichergestellt.



(Bild unten Feuerwehr mit dem Erbauer André Wohler)



QUARTIERVEREIN
SCHWAMENDINGEN



Der grossen Anstrengung von André Wohler und der Hilfe einzelner Vorstandsmitglieder des QV ist es zu verdanken, dass auch dieses Jahr wieder ein Feuer zustande gekommen ist.

Auf die Helferumfragen bei den Vereinen und Einzelpersonen sind leider keine Feedbacks eingegangen.

Zum Glück hat die Stadt Zürich kurzfristig Holz angeliefert, hier gilt unser Dank dem Stadt-Förster Emil Ryhner, der kurzfristig Holz geliefert hat.

André konnte mit Unterstützung von Mitarbeitenden des Glattwägs das Höhenfeuer zeitgerecht aufbauen und am Freitag die Überbleibsel entsorgen.

Sollte es nächstes Jahr nochmals ein Feuer geben, muss die Organisation grundlegend überdacht werden.

Bilder und Text Alfons Nievergelt
Quartierverein Schwamendingen www.qvs.ch